

Schleswig-Holstein

Gefördertes Breitband

[14.07.2008] Rund drei Millionen Euro stehen in Schleswig-Holstein bis einschließlich 2010 für die Förderung der Breitbandversorgung zur Verfügung. Ein entsprechendes Programm über den Zugang zu schnellem Internet im ländlichen Raum wurde jetzt vorgestellt.

In Schleswig-Holstein ist das neue Förderprogramm für schnelle Internet-Anschlüsse im ländlichen Raum vorgestellt worden: Rund drei Millionen Euro stehen bis einschließlich 2010 zur Verfügung, um die ländlichen Regionen mit Breitband auszurüsten. Jost de Jager, Staatssekretär im schleswig-holsteinischen Wirtschaftsministerium, sagt: „Wir wollen die 300 Gemeinden, die in Schleswig-Holstein noch keinen Zugang zum schnellen Internet haben, unterstützen.“ Gefördert werden nach Angaben des schleswig-holsteinischen Wirtschaftsministeriums Zugangstechnologien ab ein Mbit/s im Download sowie Machbarkeitsstudien, Konzepte und Beratungsleistungen. Für die Verbesserung der Breitbandanbindung in den ländlichen Räumen Schleswig-Holsteins sind das Wirtschaftsministerium und das Landwirtschaftsministerium eine enge Kooperation eingegangen.

(rt)

<http://www.schleswig-holstein.de>

Stichwörter: Breitband, Schleswig-Holstein, Breitband, Jost de Jager